

Am 10. August 2018 meldeten die Lokalzeitungen: **„Rathaus-Quartier: Invest steigt auf 70 Millionen“** Interessant an der Zeitungsmeldung vom 10. 8.2018 ist, daß die im Planungsausschuss vorgestellte „abgespeckte“ Planung bereits das Datum 17.07.2018 trägt. In der Sitzung am 20.09.2018 wurde auf Nachfrage die Investitionssumme mit ca. 40 Millionen beziffert:

*„Herr RM Spieß merkte an, dass diese neue Situation im Gegensatz zu den bisherigen Planungen bzw. Diskussionen eine deutliche Zäsur darstelle. Über die vorgestellte Idee sei zu diskutieren. Auch die Höhe des Investitionsvolumens wäre für ihn von Interesse.“*

*Herr Keller entgegnete, dass es sich bei der vorgestellten Planung um mehr als eine Idee handele. Bereits im Oktober stelle er auf der Grundlage der vorgestellten Planung eine Bauvoranfrage. Für das geplante Bauvolumen werden Investitionen in Höhe von ca. 40 Mio. € getätigt. Das Projekt sei im Vergleich zu der alten Planung etwas ‚abgespeckter‘.“*

Trotz der Aussage des Investorenvertreters am 20.09.2018 im Ausschuss titelten die Tageszeitungsausgaben einen Tag später mit „Investitionssumme steigt auf bis zu 70 Millionen“.

In der Mitteilung der Stadt Eschweiler vom 21.09.2018 ist auf der städtischen Homepage ebenfalls von einer Investition in Höhe von 40 Millionen die Rede. Aus diesem Grund stelle ich folgende Frage:

**9. Welche der genannte Investitionssumme ist richtig, bzw. kommt der tatsächlichen Investition nahe?**

*„Auf die Anfrage von Hrn. Schiffer erläuterte Hr. Kamp, dass mit der Stadt Alta Floresta eine Kooperationsvereinbarung bestehe, welche in den nächsten Tagen veröffentlicht würde.“:*

**10. Warum wurde die Kooperationsvereinbarung (Entwicklungspartnerschaft) mit der Stadt Alta Floresta noch immer nicht veröffentlicht (s. Ratssitzung 29.11.2018)?**

Eschweiler, 26.03.2019;

Albert Schiffer